

# On n'est jamais seul quand on a la foi

M.S., Portugal

19/04/2011

Je connais saint Josémaria depuis mon enfance. Chez moi, nous avions recours à son intercession dès avant qu'il ne soit élevé à l'honneur des autels étant donné la renommé de sainteté de tous connue.

Souvent nous lui demandions de toutes petites choses, voire de nous retrouver un objet perdu.

Il y a quelques années, ma mère me donna une image après la canonisation et depuis j'ai eu plusieurs fois recours à son intercession : des soucis de santé personnels, la santé de mon père, des situations à l'université, me concernant ou concernant ma fille.

Je suis à même d'y reconnaître l'aide de Dieu à travers l'intercession de saint Josémaria Escriva. Je lui suis profondément reconnaissante et j'ai l'espoir de celui qui n'est jamais seul parce qu'il a la foi.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-be/article/on-nest-jamais-seul-quand-on-a-la-foi/> (20/01/2026)